



この地球上で、この場所で
こうして出会えた奇跡に感謝
こうしてかわり合うことが
できる縁を大事にしましょう

平戸市立大島中学校
令和2年度学校だよりNo.8
令和2年10月5日
文責 校長 吉尾直樹

1本のたすきで22名の思いをつなぎます

9月29日 駅伝大会試走

さわやかな秋晴れの空気の中、久吹ダムで10月7日の市中総体駅伝大会に向けた試走を、全校生徒で行いました。それぞれの距離での試走や、ミニ駅伝大会を行い、スポーツの秋にふさわしい、楽しい時間を過ごしました。今年度は、全校で活動することが少なく、特に3年生にとっては歯がゆい思いもしましたが、この10



月には駅伝大会や10月18日の学習発表会があります。まだまだ感染症がおさまっているわけではなく、感染を防止しながらではありますが、全校生徒が「チーム大島」として一丸となる大切な活動です。また、本で行った選手激励会では、駅伝チームキャプテンの村井さん、副キャプテンの永井くんが決意の言葉を述べました。思いのこもったすばらしいあいさつでした。

大島の海の恵みの豊かさを実感します

10月2日 1年生水産教室

1年生の第2回水産教室を行い、カマスを捌いて干物を作りました。前回のトビウオに比べて身が柔らかいので、ていねいに骨から身を外す必要があります。最初は苦戦しましたが、だんだんとなれて上手にできるようになり、おいしそうな干物ができました。昨年度はあんなに獲れたカマスが、神浦の港にはまだあまりいないなど、毎年毎年、海の状況は



違います。地球温暖化の影響があるのかもしれませんが。大島の豊かな海の恵みを感じつつ、一方で、この海を守る大切さを考える水産教室です。



ご指導いただいた漁協のみなさま、ありがとうございました。



22名の個性あふれる発表を楽しみに

10月18日の学習発表会に向けて

学習発表会に向けた練習もいよいよ追い込みです。生徒たちは、昼休みや放課後の時間を惜しんで練習に取り組んでいます。特に今は、駅伝の練習、全校合唱、リズムダンスの練習、各学年の発表、部活動の発表、実行委員会の仕事というように、一人で何役もしながら頑張っています。こうした経験乗り越え、先輩たちも学習発表会に取り組んできました。ぜひ、18日の本番では、子どもたちの努力の成果をお楽しみください。なお、現在の平戸市は新しい学校の生活様式のレベル1の地域であり、今回の学習発表会では来賓の皆様をご案内させていただいています。子どもたちの姿を直接ご覧いただき、その成長を感じていただきたいと思います。なお、当日の座席については体育館後方に保護者・来賓のゾーンを設け、生徒と分けています。少し遠いですがご容赦ください。